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REQUERIMENTO Nº 568/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
programa habitacional do município. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal divulgou que 

foram conseguidas em três anos e quatro meses de mandato, 2.680 unidades 
habitacionais para atender as famílias cadastradas no programa de habitação 
do município; 

 
CONSIDERANDO que, inicialmente, foi divulgada a construção 

de 1.320 unidades no Residencial Bosque das Árvores, no Parque do Lago; 
 
CONSIDERANDO que, numa segunda etapa, a Prefeitura 

anunciou mais 1.360 unidades de empreendimento particular a serem 
construídas no bairro Planalto do Sol II, na zona leste da cidade; 

 
CONSIDERANDO que a Administração firmou parceria com a 

Construtora H.M. Engenharia para atendimento às famílias cadastradas em 
programa habitacional do município e uma parte do funcionalismo público 
municipal. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Atualmente, qual é o estágio das obras de construção do 

Residencial Bosque das Árvores?; 
 
2º) Qual é a previsão para a inauguração das obras e entrega das 

chaves às famílias beneficiadas?;  
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3º) Todas as unidades habitacionais do Residencial Bosque das 
Árvores já foram destinadas às famílias? Caso a resposta seja negativa, 
explicar o motivo; 

 
4º) Com a inauguração desses predinhos, é intenção da 

Administração desativar o Acampamento Zumbi dos Palmares?; 
 
5º) Como será feita a desocupação do assentamento de forma a 

garantir que todos os moradores deixem o local?; 
 
6º) Quanto ao Residencial Joias de Santa Bárbara quantos 

cadastrados no Programa Habitacional da Prefeitura adquiriram os imóveis até 
o momento? Quantas pessoas foram convocadas para a compra desses 
apartamentos?; 

 
7º) Da parcela de imóveis destinada ao funcionalismo público 

municipal, quantos servidores compraram os apartamentos até o momento?; 
 
8º) Qual é o maior problema/dificuldade encontrado pelas famílias 

para não fecharem negócio com a construtora H.M.?;  
 
9º) Depois das convocações realizadas para os dois 

empreendimentos, quantas pessoas ainda permanecer inscritas no cadastro 
habitacional do município?; 

 
10º) Há algum outro projeto habitacional em desenvolvimento 

pela Administração para beneficiar essas famílias? Se a resposta for positiva, 
qual e quantas unidades previstas? 
 

 
11º) Outras informações que julgar pertinentes 
 
 

       Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de abril de 2016. 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
Vereador 

 


